

Vorlage an den Landrat

über die Wahl der vier vom Landrat zu wählenden Mitglieder der Arxhofkommission
2018/377

vom 20. März 2018

1. Ausgangslage

Die Arxhofkommission besteht aus neun Mitgliedern, von denen vier vom Landrat und vier vom Regierungsrat gewählt werden. Der Vorsteher der Sicherheitsdirektion gehört der Kommission von Amtes wegen an.

Die laufende Amtsperiode endet per 31. März 2018, weshalb der Landrat vier Mitglieder zu wählen hat.

Die bisherigen durch den Landrat gewählten Mitglieder stellen sich für eine nächste Amtszeit zur Verfügung:

- Andreas Bammatter
- Rosmarie Brunner
- Doris Iselin
- Markus Prazeller

Der Regierungsrat hat die von ihm zu wählenden Mitglieder für die nächste Amtszeit vom 1. April 2018 bis 31. März 2022 am 13. März 2018 bestimmt:

- Gerhard Mohr, Laufen
- Werner Ruffi-Märki, Oberwil
- Mauro Del Medico, Niederdorf
- Thomas Faust, Liestal

2. Antrag an den Landrat

Der Regierungsrat lädt den Landrat ein, die von ihm zu bestimmenden vier Mitglieder der Arxhofkommission für die Amtsperiode vom 1. April 2018 bis zum 31. März 2022 zu wählen.

Liestal, 20. März 2018

Im Namen des Regierungsrates

Die Präsidentin:

Sabine Pegoraro

Der 2. Landschreiber:

Nic Kaufmann

Landratsbeschluss

über die Wahl der vier vom Landrat zu wählenden Mitglieder der Arxhofkommission

Der Landrat des Kantons Basel-Landschaft wählt für die nächste Amtszeit vom 1. April 2018 bis 31. März 2022 folgende Mitglieder der Arxhofkommission:

- XX
- XX
- XX
- XX

Liestal, **Datum wird von der LKA eingesetzt!**

Im Namen des Landrates

Der/die Präsident/in:

Der/die Landschreiber/in: